



El municipio Puerto Padre como parte del control sanitario establece acciones de trabajo desde cada área de salud hasta los colectivos laborales y áreas de residencia, con el objetivo de cumplimentar cada programa de la salud destinado al bienestar de la población.

Después del análisis comparativo entre los ciclos 9 y 10 podemos evidenciar que la situación epidemiológica con respecto al área de salud Romárico Oro muestra una estabilidad en el control a la transmisión de Dengue

No obstante a esto se marcan acciones para reforzar la vigilancia epidemiológica manteniendo una incidencia los Consultorios Médicos 2 y 3 del Consejo Popular No 1 ; 20,24 del Consejo Popular 2; 11,12,13,15 del Consejo Popular 13 ; enmarcándose en las áreas de estos 8 Consultorios los mayores riesgos de localidad.

Se decidió realizar tratamiento intensivo adulticida intradomiciliario a estos 8 CMF con mayores riesgos, con 4 pases a un universo de 3865 locales y 130 manzanas durante todo el mes de noviembre de 2022.

El sistema de Trabajo establece la Reunión de Sostenibilidad, espacio para el seguimiento a la lucha anti vectorial en #Puerto Padre, Directivos del Partido, la Asamblea Municipal del Poder Popular y el Intendente del Municipio con el acompañamiento de la Dirección Provincial de Salud en Las Tunas, evalúan de conjunto a los Directivos de la Salud y entidades administrativas el comportamiento del cumplimiento de las acciones para disminuir la transmisión del Dengue, la reactividad y positividad.

Sobre el tema directivos puntualizan la necesidad de mantener las acciones en los

Consultorios Médicos de la Familia con mayor positividad y reactividad de casos de Dengue, siendo necesario mantener los intensivos Intradomiciliario y Extra Domiciliario conforme a las condiciones actuales.

Estas acciones por si solas no garantizan el éxito, solo con la participación popular y de las comunidades en el control de los focos, cooperar en la realización del autofocal y que ninguna vivienda quede sin revisar garantizaran la eliminación de los mismos.

Los directivos y especialistas de la salud apuntaron en que los casos con síntomas que son atendidos y que no ofrecen complicaciones medicas se decreta el ingreso domiciliario y hay que llamar a la disciplina de ellos, desde la instancia de la salud y todos controlar su ingreso, monitorear por el equipo de trabajo de salud visitas diarias .

Se informa que hasta el momento todos los casos con sintomatologías al Dengue conforme a los protocolos establecidos se le han realizado el control y prueba de IGM y bloqueo de caso.

Desde las comunidades con el apoyo popular, los Delegados, Grupos de Trabajo Comunitarios y entidades administrativas unen esfuerzos para combatir al mosquito , así como la intervención por parte del equipo especializado Brigada de Lucha Anti vectorial, efectuándose la pesquisa activa diaria de conjunto a actividades de promoción de salud donde se resalta la importancia de realizar el auto focal.

Se trabaja intensamente en las acciones para eliminar los riesgos biológicos y medioambientales como son los Desechos Sólidos y los salideros de agua potable y vertimiento de albañales, persistiendo aún indisciplinas sociales que tenemos que concientizarnos en que aun con las limitaciones materiales se intenciona evacuar dichos desechos y pobladores tras su recogida trasladan fuera de sus viviendas nuevamente generando micro vertederos.

De forma integral el municipio avanza en el control epidemiológico en todas sus áreas de salud, manteniendo una vigilancia diferenciada al área de salud de Vázquez que en el último periodo en el estudio comparativo de ciclos muestra una tendencia al incremento de la morbilidad por Dengue, influenciado por el alto índice de infestación por el vector identificándose los CMF 1,2,3,5,6,11 de esta localidad.

Actualización sanitaria del municipio Puerto Padre al cierre del mes Octubre 2022

Última actualización: Viernes, 04 Noviembre 2022 11:38

Visto: 353

